



Traditionelle Neujahrswanderung

Zur ersten Wanderung im neuen Jahr treffen wir uns am 1. Januar 2026 um 15 Uhr auf dem Rathausplatz.

Geplant ist eine etwa 2-stündige Wanderung durch den Wald und danach ein gemütliches gemeinsames Zusammenkommen in der FVE-Gaststätte am Sportzentrum.

Es ist nicht leicht an diesem Tag ein geeignetes Lokal zu finden, deshalb sind wir sehr froh, dort einkehren zu können.

Eine kleine Karte ist für uns vorbereitet. Der Nachhauseweg ist dann für alle kein besonderes Problem. Gäste und Freunde des Vereins, die nicht mitwandern, aber im Abschlusslokal dabei sein möchten, sind bei unserer ersten Wanderung 2026 herzlich willkommen.

Wir wünschen allen einen „guten Start ins neue Jahr!“

Norbert und Heidi Anton